

北条砂丘土地改良区第73回通常総代会

第73回通常総代会の開催、誠におめでとうございます。日頃より、青亀理事長様をはじめ、総代の皆さまには町農業の発展のため、大変お世話になっておりますこと、感謝申し上げます。

さて、昨年も肥料・飼料・資材、そして燃料費などの高騰で農業、一般生活にも大きな影響が出ており、大変苦勞されたことと思います。特に、電気代の高騰では、改良区運営に大きな負担があるということで、令和6年度も引き続き町で支援を決定し、この議会に提案したところです。

また松くい虫等により、松枯れが目立っていますが、松くい虫による被害拡散防止や枯松の伐採事業に対応していただき、感謝申し上げます。

そして、受益者の減少による利用者負担や耕作放棄地の増などいろいろと課題も認識しているところであります。新規就農者の確保であるとかデジタル化による負担軽減であるとか、改良区そして国や県、関係機関と連携しながら対応していきたいと思っております。

いずれにしましても、農業生産の持続的な発展に絶対に欠かせない「水」と「土」、すなわち農業用水と農地の整備として、次の世代につないでいくためにも絶対に欠かせない事業が土地改良事業であります。

したがいまして、土地改良区の役割は重要と認識し、町としましても、県や国と連携を密にし、できる限りの支援の継続をお約束して、総代会開催のお祝いの言葉とさせていただきます。

令和6年3月19日

北栄町長 手嶋俊樹